

zu TOP

SPD-Fraktion im Mainzer Stadtrat

Mainz, 20.08.2019

Anfrage 1071/2019 zur Sitzung am 28.08.2019

Schiffsanlegestellen (SPD)

Die geplanten Schiffsanlegestellen an der Südmole in Mainz inklusive eines so genannten Autoabsetz- und Havarieplatzes stoßen vor Ort immer noch auf Widerstand.

Da uns die Gesundheit der Anwohner sowie der Mainzer Bürgerinnen und Bürger sehr wichtig ist, wurden im laufenden Planfeststellungsverfahren konkrete Gutachten zur künftigen Lärmentwicklung sowie zu Schadstoffausstoß und Umweltbelastung von der hierfür verantwortlichen Behörde eingefordert.

Wir fragen die Verwaltung:

1. Liegen diese Gutachten bereits vor?
2. Wie ist der aktuelle Sachstand und Zeitplan der Schiffsanlegestellen an der Südmole?
3. Welche Auswirkungen hätte eine Verlagerung der Schiffsanlegestellen an andere Standorte?

gez.
Alexandra Gill-Gers
Fraktionsvorsitzende

f. d. R.
Dr. Christine Pohl
Fraktionsgeschäftsführung